

LOS DERECHOS DE LA MUJER TAREA REIVINDICATIVA DE TODOS

Día Internacional de la Mujer:

El 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, no es solo una fecha conmemorativa, sino el símbolo de una lucha histórica por la equidad de género, el reconocimiento de derechos y la justicia social. Su origen se remonta a las primeras décadas del siglo XX, en un contexto de transformación industrial y de crecientes movimientos obreros.

Uno de los hitos clave ocurrió en 1908, cuando un grupo de trabajadoras textiles en Nueva York se declaró en huelga para exigir mejores condiciones laborales y el derecho al voto. En 1910, durante la Segunda Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas en Copenhague, Clara Zetkin propuso instaurar un día para reivindicar la lucha por la igualdad, lo que dio lugar a la primera celebración del Día de la Mujer en 1911 en Alemania, Austria, Dinamarca y Suiza.

El 8 de marzo de 1917, en plena Revolución Rusa, miles de mujeres salieron a las calles de Petrogrado para protestar contra la guerra, la escasez de alimentos y las condiciones laborales. Este levantamiento fue un punto de inflexión que llevó a la caída del zarismo y consolidó el 8 de marzo como una fecha de resistencia.

A lo largo del siglo XX y XXI, las mujeres han conquistado derechos fundamentales, desde el sufragio femenino hasta la lucha contra la violencia de género y la equidad en el ámbito laboral y político. Sin embargo, la lucha sigue vigente. Cada 8 de marzo nos recuerda que la historia de las mujeres no solo se narra desde la opresión, sino también desde la resistencia y la conquista de derechos que hoy continúan construyéndose.

Este día es un llamado a reflexionar sobre los avances logrados y los desafíos que persisten. Es una oportunidad para reafirmar el compromiso con la igualdad, la justicia y la erradicación de la violencia y discriminación de género. Porque la historia de la mujer es, en esencia, la historia misma de la humanidad en su búsqueda de un mundo más justo y equitativo.

Adem continúa en la constante lucha reivindicativa la justicia y tratamiento digno a las mujeres en todo su esplendor.

Villavicencio, 7 de marzo de 2025

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM